
JAHRESBERICHT FÖRDERVEREIN REITSCHULE 
SEPT. 2016 – JULI 2017 
 
Vorstand: 
Administration:  Leta Ommerli 
Vertretung IKuR: Beat Stähli 
Vertretung Stadtrat: Lukas Meier, Leena Schmitter, Janine Wicki 
Vertretung Grossrat: Hasim Sancar 
Weitere Mitglieder: Annette Lehmann, Jürg Lüdi, Res Krummen 
 
Förderbeiträge: 
Gemäss unsern Statuten (Art. 2) unterstützen wir materiell und ideell die kulturelle Nutzung der 
Reitschule:  

• Fr. 1000.- für Grosse Halle („Film und Musik“) 
• Fr.   550.- für Frauenchor der Reitschule 
• Fr.   500.- für Kleines Festival der andern Art 
• Fr.   210.- für Solidaritätslauf  Sans-Papiers 

 
Stadtgespräche: 
Zwei Gespräche fanden 2016 unter der Leitung von Alex Tschäppät und zwei 2017 geleitet von Alec 
von Grafenried statt. 
Themen waren nebst vielen andern das Sicherheitskonzept der Reitschule, Lärmfragen, 
Drogenprobleme, Kontakte mit der Kantonspolizei (über Hans Wiprächtiger, Alt-Bundesrichter), 
Einrichtung eines Frauen-WCs unter der Eisenbahnbrücke (geht nicht vorwärts). 
Vom Förderverein nahmen Lukas Meier und Leena Schmitter oder stellvertretend andere 
Vorstandsmitglieder teil. 
 
Neustadt-Lab und Schützenmattplanung:  
Nach den Erfolgen der bisherigen Neustadt-Labs kann nun doch auch 2017 eine Umnutzung des 
Parkplatzes im Sommer stattfinden. 
Regierungsstatthalter Lerch hat 2016 der Aufhebung des Parkplatzes Schützenmatte zugestimmt – nun 
hat es aber die erwarteten Einsprachen gegeben, die wohl über Jahre dauern werden …   
 
Hess-Initiative „Keine Steuergelder für die Berner Reithalle“  
Nachdem das Behörden-Gutachten und der Regierungsrat die Initiative für ungültig erachteten, konnten 
wir unsere Aktivitäten aufs Eis legen: Zusammen mit den „Demokratischen JuristInnen“ planten wir ein 
unabhängiges juristisches Gutachten und organisierten Gelder für dessen Finanzierung.  
Bei einer allfälligen Abstimmung sind wir bereit, aktiv zu werden.  
 
Information und Mitgliederwerbung 
Im Januar hat ein Grossratsapéro in der Reitschule stattgefunden, eines für den Stadtrat soll folgen. 
Die Erfahrung hat gezeigt, dass Führungen in der Reitschule – 1-2 Std. mit IKUR- 
Mitgliedern – (für Vereine, Schulen, Betriebe, Pensionierte, Parteiveranstaltungen) grossen Anklang 
finden und interessante Diskussionen ergeben. 
Wir suchen  neue Mitglieder – und haben einige gefunden – mit unserem Papierflyer. 
Neu gibt es einen elektronischen Werbeflyer, der auf unsere Webseite aufgeschaltet werden soll und bei 
Einladungen etc, angehängt werden kann. 
 
 
25.6.17   Res Krummen 


